

## AGRADECIMIENTOS

En primer lugar, mi agradecimiento al Consejo Editorial de la Revista Tecnología y Construcción por haberme encomendado la responsabilidad de desempeñarme como Editora invitada para la conformación de este número que recoge lo más significativo de la producción del IDEC en los últimos años tal como fue presentada en los distintos eventos que formaron parte de la celebración de los 40 años de nuestro Instituto.

En esta edición especial nos hicimos acompañar de Michela Baldi, directora de la Revista quien, junto a la Lic. Helena González, desde el mismo cierre de la celebración tomaron impulso para materializar este número con dedicación, horas de revisión, índices, imágenes y –no menos importante– los consejos para encontrarnos con textos que dejan una buena impronta del camino recorrido por el IDEC para todo lector interesado en su consulta. Contamos también para ello con el compromiso del equipo de extensión del IDEC que como eje central del resguardo de la memoria escrita del instituto estuvo bajo la jefatura del departamento, el profesor Argenis Lugo, y con Rozana Bentos, nuestra diseñadora gráfica, siempre activa y dispuesta a acompañarnos en cada reto para que la revista mantenga la calidad que siempre la ha caracterizado.

Hacemos también una mención especial a los autores seleccionados en este número quienes desde el primer momento se mostraron entusiastas para ceder sus trabajos y aportes para formar parte de esta publicación.

Agradecemos igualmente al CDCH por su apoyo y colaboración durante la celebración aniversario con lo cual vemos hoy materializado un trabajo en el que creyeron desde el inicio.

Y no podemos dejar de agradecer el acompañamiento que la Facultad de Arquitectura y Urbanismo-FAU/UCV, representada por su Decano encargado, el profesor Gustavo Izaguirre, nos brindó desde las ideas iniciales de la celebración hasta el cierre. Su motivación puso un objetivo claro en la concreción de todas las actividades desarrolladas a lo largo de ese año 2015.

También damos gracias a todo el personal de apoyo y de investigación que conforma el instituto por su trabajo armónico y la mejor disposición para que este trabajo saliera a la luz.

Ha sido un verdadero honor trabajar con todo el equipo y dejar para nuestra próxima historia este paréntesis escrito.

A todos muchas gracias.

Beatriz Hernández  
Editora invitada